GUY ROUQUET

Monsieur Guy Rouquet est professeur de Lettres Classiques; il a exercé jusqu'en 2009 cette merveilleuse charge de transmettre à la jeunesse le goût de la littérature et la richesse de l'héritage culturel que les Grecs et les Latins nous ont laissé ; ses qualités humaines et pédagogiques lui ont permis d'être décoré des Palmes Académiques avec le grade de chevalier.

Mais, ce qui rend la carrière de Guy Rouquet unique et remarquable, c'est qu' il anime avec dévouement et discrétion une association qu'il a créée dans notre département et qui constitue une référence culturelle : L'Atelier Imaginaire. Lorsque le 3 avril 1981, il fondait officiellement cette association, il se fixait pour but de défendre et illustrer la langue française, de stimuler la création littéraire et artistique et de susciter auprès de tous, mais plus particulièrement au sein de la jeunesse, des vocations d'auteur, de lecteur ou de «passeur» dans une société de plus en plus menacée par «le dévergondage des images», selon les propres termes de Max-Pol Fouchet.

De 1982 à 2011, l'Atelier Imaginaire a porté deux prix internationaux, le prix de poésie Max-Pol Fouchet, et le prix Prométhée de la nouvelle, destinés à promouvoir des auteurs méconnus ou inconnus, le recueil primé étant assuré d'être édité.

Depuis 1981, l'Atelier imaginaire organise chaque année, en octobre, une quinzaine littéraire et artistique, où se succèdent la Décade littéraire et les journées magiques; cet évènement incontournable des Hautes Pyrénées rassemble des écrivains, des artistes, des éditeurs autour de spectacles, de rencontres, d'expositions et de lectures qui s'adressent à tout public, en accès libre et gratuit. La programmation propose aussi des interventions dans les écoles, collèges et lycées où les jeunes de notre département profitent de ces offres culturelles. Enfin, l'Atelier Imaginaire, c'est aussi l'opération 2000 jeunes qui permet à quelques uns des meilleurs lycéens de France de rencontrer écrivains et artistes, lors des journées magiques auxquelles ils sont invités. Guy Rouquet oeuvre ainsi inlassablement pour la défense de la langue française, la création littéraire et un idéal humaniste qui met en exergue les valeurs de paix, de justice et de tolérance

Voilà pourquoi, un tel dévouement pour la jeunesse et la culture ont valu à Monsieur Guy Rouquet cette promotion dans l'Ordre des Palmes Académiques. et d'être élevé au grade d'officier.